
連番 質問概要 分類 回答

1

美園東1～3丁目の特定地域
の廃止はあるのか。また、
なぜ、本来の学区内である
美園4丁目の児童に美園小へ
の選択をさせるのか。

学区

美園東地区の特定地域設定については、平成２４年の美園小学校開校時より美園小学校を選択できる地域となっていたことか
ら、それを引き継ぎ、美園北小学校の開校後は美園北小学校を選択できる地域となっております。元々、自治会など地域の方々
の要望・総意により設定しているため、その経緯を踏まえ、現状においては、具体的に特定地域設定の見直しを検討しておりま
せん。まずは、３校一体の取り組みを実施し、浦和美園駅周辺地区の小学校の教育環境を維持していきたいと考えております。
ただし、今後も美園東地区で子どもが増え続ける場合、さらに踏み込んだ対応が必要になるものと考えております。

また、美園4丁目の美園小学校での受入れについては、希望者に対し募集を行うもので、指定校である美園北小学校を希望される
場合には、これまでどおりお通いいただけることに変わりありません。美園北小学区の美園1～4丁目のうち、美園北小学校の方
が通学距離が近い美園4丁目を対象に、美園小学校の学級数が増えない範囲で、定員制により受け入れるものです。

2

美園東在住者が美園北小を
選択した場合の進学先はど
こか。
また、美園中のキャパオー
バーで、美園北小卒業後、
城南中に行かされる可能性
はあるのか。

学区

美園東地区の指定校は新和小学校と城南中学校です。ただし、小学校を許可校である美園北小学校を選択し卒業まで通った場
合、美園北小学校の進学先である美園中学校を選択することも可能となります。
現時点では美園東地区から美園北小学校を選択し卒業まで通った場合、美園中学校を選択できます。
現状では中学校の通学区域の変更の予定はありません。

3

美園４丁目在住者が美園小
又は美園北小を選択した場
合の進学先はどこか。ま
た、美園中学校の人的余裕
が無くなることはないの
か。

学区

美園4丁目の指定校は、従来どおり美園北小学校と美園中学校となります。
ただし、定員制により美園4丁目から美園小学校で受入れた児童が卒業まで美園小学校に通った場合のみ、美園小学校の進学先で
ある美園南中学校を選択することも可能となります。
指定校である美園北小学校に通った場合の進学先は、美園中学校で変更はありません。
美園北小学校の進学先である美園中学校については、教育委員会として、今後の児童生徒数の推移を注視しつつ必要な方策を検
討してまいります。

4

何故美園４丁目のみ、美園
小への定員制の受け入れが
可能なのか。
また、野田小、大門小も同
様に見直しは検討しないの
か。

学区

今回の定員制による美園4丁目から美園小学校への受入れは、美園北小学校の児童数の増加に対する方策として、美園北小学区の
美園1～4丁目のうち、美園小学校の方が通学距離が近い4丁目を対象に、美園小学校の学級数が増えない範囲で受け入れるもので
す。
野田小学校や大門小学校が指定校の区域から美園北小学校に通学している児童は、既に特定地域により美園北小学校へ指定校変
更していることから、今回の対象からは外しております。

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問
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5
美園４丁目を選択地域にし
なかった理由は何か。

学区

美園北小学校が過大規模状況になっている要因としては、美園北小学校に通学可能なエリア内で大規模マンションの竣工や戸建
て住宅の一斉供給などにより想定を上回るペースで児童数が増えたためです。
美園北小学校は、美園小学校の児童数増加を受けて平成３１年４月に分離新設校として開校しました。美園4丁目を含め通学区域
の設定にあたっては、事前に検討のたたき台となる案をお示しし、これに対してアンケートや説明会等により地元の皆様や自治
会等の御意見をいただき、その上で将来的な人口増加などを考慮して決定したものです。

6
美園小の抽選について詳細
が知りたい。

学区

運用開始初年度の令和6年度受入れ（令和5年度募集）のみ、兄弟で応募した場合で下の兄弟が当選した場合、上の兄弟も自動的
に当選となる運用とします（※注意1・2）また、令和6年度以降の受入れについては、上の兄弟がいる子のみで新1年生の受入れ
可能枠が埋まってしまう可能性が考えられることから、原則的には、上の兄弟がいることによる優先的な受入れは行わない方向
で考えております。
※注１：下の兄弟の当選により優先的に当選した上の兄弟が、当該学年の受入れ可能枠を上回った場合、当選者の中でさらに抽
選を行います。
※注２：下の兄弟が落選した場合、その後、上の兄弟が当選しても下の兄弟は復活で当選とはなりません。

7

美園４丁目在住者の兄弟
で、下の子が美園小に応募
し、上の子が応募しない場
合、美園小、美園北小ぞれ
ぞれに通えるのか。

学区
下の兄弟のみ美園小学校に応募することは可能です。上の兄弟は応募しない場合、引き続き美園北小学校に通うことになりま
す。下の兄弟だけ美園小学校に応募し当選した場合に、指定校変更制度により後から上の兄弟を下の兄弟と同じ美園小学校に転
校させることはできません。

8

上の子が美園小へ通学でき
た場合、下の子は美園小へ
の通学の抽選に漏れれば兄
弟で別々の小学校になって
しまう可能性があるのか。

学区

令和７年度以降、上の兄弟がいる子のみで新１年生の受入れ可能枠が埋まってしまう可能性が考えられることから、原則的に
は、上の兄弟がいることによる優先的な受入れは行わない方向で考えております。そのため、受入れ可能人数以上の応募があり
抽選を行う際、抽選で落選した場合には、上の子が美園小学校に就学しているという理由でも下の子は美園小学校に就学するこ
とはできなくなります。
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9

上の子が美園小を選択し、
他の美園地域へ引っ越した
場合、下の子の取扱いはど
うなるのか。

学区
上の兄弟が美園小学校に就学し、その後に美園小学区外へ転居した場合、下の兄弟の指定校は原則住所に基づく指定校となりま
す。定員制による美園4丁目から美園小学校に就学した上の兄弟を理由に下の兄弟が美園小学校に通うことはできません。

10

小学校を選択していく場
合、何か手続きは必要か。
ある場合、いつまでにすれ
ばいいのか。

学区

特定地域にお住まいの方に関しては入学前年度の７月末～８月上旬にかけて変更に関する御案内と申請書をお送り致します。入
学直前の４月６日までに申請いただければ、変更が可能です。
ただし、就学時健康診断通知書、入学通知書に関してはそれぞれ８月３１日、１２月２８日の申請状況に基づき御案内をお送り
いたします。

11
他の通学区域の振り分けの
見直しは行わないのか。

学区 通学区域は、学校からの距離や通学時間に加え、学校設立に至った経緯や施設規模、地元自治会等の御意見を総合的に検討・考
慮して設定しているため、通学区域の変更には慎重かつ十分な検討を要するものと考えております。

12

美園小を選択するには情報
量が足りなすぎるので、美
園小選択に関して美園４丁
目の説明会を開いていただ
きたい。

学区
美園4丁目の説明会を開催する予定はありませんが、美園4丁目児童の定員制による美園小学校への通学の受入れについて、ホー
ムページ等で適宜情報を公開していきます。
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13
特定地域の場合、指定校と
許可校のどちらに行ってほ
しいのか。

学区

特定地域については、希望により指定校と許可校のどちらかを選択できるようになっておりますが、市としてどちらの学校へ
行ってほしいといった御案内はございません。
各学校のホームページ等を御参照いただき、希望する学校を選択いただきたいと考えております。

※参考に美園地区周辺の小学校のホームページアドレスを掲載します。
大門小学校：https://daimon-e.saitama-city.ed.jp/
野田小学校：https://noda-e.saitama-city.ed.jp/
新和小学校：https://niiwa-e.saitama-city.ed.jp/
美園小学校：https://misono-e.saitama-city.ed.jp/
美園北小学校：https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp/

14

新和小学校の通学路整備の
実施時期と根本的な安全対
策について提示してもらい
たい。

通学路

説明会資料に記している、令和5年3月24日に実施した通学路合同点検で実施を検討することとなった安全対策（道路標示の塗り
なおし、グリーンベルトの新設、歩行者防護柵の修繕、等）については、いずれも令和5年度中に対策を実施予定であることを関
係所管に確認しております。
根本的な安全対策がどういった内容を意図しているのかは分かりませんが、例えば、スクールゾーンや一方通行の設定には、交
通規制を管轄する警察によると、迂回できる道路があることが必要であることと、沿線（場合により周辺も含まれる）の住民の
同意が必要と伺っております。
教育委員会としても、更なる安全対策について検討を行いたいと考えております。

15
新和小通学路において過去
に重大な事故などはあった
のか。

通学路
美園東地区から新和小学校までの通学路における事故の発生状況について、新和小学校に確認したところ、把握している限りで
は発生していないとのことです。
教育委員会としては、引続き警察及び道路関係所管と連携し安全対策を検討していきたいと考えております。

16

学校の登校班や通学路の状
況が知りたい。
また、美園４丁目在住者が
美園小を希望した場合、集
団下校はどうなるのか。

通学路
登下校の方法や通学路については、学校にお問い合わせください。通学路については、市ホームページ「さいたま市地図情報シ
ステム」（https://www.sonicweb-asp.jp/saitama/）内でも公開しておりますので必要に応じて御利用ください。
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17
新和小通学路の合同点検は
朝8時前に実施されたのか。

通学路
新和小学校の通学路合同点検は、警察及び道路関係所管と現地で立会いにより行う都合上、児童の登校時間に合わせて実施した
ものではございませんが、当日は、新和小学校の教頭とＰＴＡの方にも御参加いただいて、登下校時の状況を詳しく伺いながら
対策の検討を行いました。

18

通学路の安全点検は通学時
間帯に行われているのか。
また、通学路の見直しや通
学路の整備について今後の
見通しが知りたい。

通学路

通学路の安全点検は各学校が行っておりますが、その多くが登校もしくは下校の時間帯に行っているものと認識しております。

また、どこを通学路に設定するかということに関しては、学校がＰＴＡ等と協議しつつ決めています。そのため、通学路の変更
やその予定については、学校に御相談ください。
通学路で危険な箇所で具体的な整備の要望が学校を通して教育委員会にある場合、教育委員会から警察及び道路関係所管に対し
整備の依頼をして安全対策を進めておりますので、通学路上の不安な箇所等がございましたら、併せて学校にお伝えください。

19
小学校、中学校通学へのス
クールバスの設置について
検討しないのか。

通学路

国の基準では、小学校までの通学距離は4kmまでが適正距離とされております。本市において、小学校への通学距離が3km以上と
なる地域では、路線バス使用者へ定期代の補助を行っておりますが、スクールバスの導入は行っておりません。他地域との兼ね
合いの観点からスクールバスの運行は難しい状況です。
また、中学校までの通学距離は6kmまでが適正距離とされております。中学校については、学校により自転車通学も認められてい
ることから、現在のところスクールバス導入の検討は行っておりません。

通学路で危険な箇所で具体的な整備の要望が学校を通して教育委員会にある場合、教育委員会から警察及び道路関係所管に対し
整備の依頼をして安全対策を進めておりますので、通学路上の不安な箇所等がございましたら、まずは学校にお伝えください。

20

美園東３丁目における、
「ゾーン30プラス」「歩道
整備」「横断歩道」「街路
灯」などを緊急配備してほ
しい。

通学路

ゾーン30プラスの実施については、教育委員会として、関係所管に対し要望しており、引続き要望してまいります。
その他の安全対策について、通学路で危険な箇所で具体的な整備の要望が学校を通して教育委員会にある場合、教育委員会から
警察及び道路関係所管に対し整備の依頼をして安全対策を進めておりますので、通学路上の不安な箇所等がございましたら、ま
ずは学校にお伝えください。

5 / 14 ページ



連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

21
通学路安全点検における生
の声を反映するべきではな
いか。

通学路
通学路合同点検を実施する際は、地域にとって本当に必要な対策となるように生の声を聞いたうえで対策の検討を行いたいと考
えております。そのため、学校の教員と、可能な限りＰＴＡ等の方々に御参加いただくように調整して実施します。

22
野田小の通学路整備状況は
どうなっているのか。

通学路
野田小学校の通学路の整備について、具体的な検討は現時点ではございませんが、通学路で危険な箇所で具体的な整備の要望が
学校を通して教育委員会にある場合、教育委員会から警察及び道路関係所管に対し整備の依頼をして安全対策を進めております
ので、通学路上の不安な箇所等がございましたら、まずは学校にお伝えください。

23

①324号はいつまでに、歩道
の整備がされるのか。
②324号と新和小に入る道の
接続部分に信号機がないこ
とについてどのように受け
止めているのか。
③新和小までの道に歩道が
ない部分があること、信号
機・街灯がない。下校時間
は誰か立っているのか。

通学路

①美園東地区から新和小学校への通学にかかる全範囲に対し歩道の整備が完了する時期については、今後用地取得をする箇所も
あるため、現時点ではいつとは申し上げらない状況ですが、用地取得済みの箇所から順次整備を進めていると工事所管から伺っ
ております。
②令和5年3月24日に実施した通学路合同点検の際、県道324号線上の当該信号機の位置に関しては検討事項に上がりませんでした
が、教育委員会としても、更なる安全対策を検討したいと考えております。具体的な整備の要望が学校を通して教育委員会にあ
る場合、教育委員会から警察及び道路関係所管に対し整備の依頼をして安全対策を進めておりますので、通学路上の不安な箇所
等がございましたら、まずは学校にお伝えください。
③下校時間は前出の県道324号線上の信号機のある交差点で毎日保護者が児童の引き渡しのために立っていると伺っております。
また、1・２年生については毎日集団での下校を行っております。
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24
美園北小学校に建築される
仮設校舎には何学級分の教
室を作るのか。

施設 １２学級を予定しております。

25
美園北小の仮設校舎はどの
ような用途、授業で使われ
るのか。

施設 美園北小の増築校舎は普通教室として整備いたします。授業を含め、どの学年が使用するか等は学校と協議してまいります。

26
城南中の校舎改修予定はい
つか。

施設 城南中学校の校舎改修工事は、令和２１年度に着手する予定です。

27
美園中のリフレッシュ工事
予定はいつごろか。

施設 美園中のリフレッシュ工事は令和２０年度に着手する予定です。
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28

美園北小学校の軽量鉄骨造
の校舎は、何年間の使用を
想定しての作りなのか。強
度として脆いということは
ないのか。夏の暑さ・寒さ
に対しての本校舎との違い
はどの程度なのか。プロ
ジェクターや回線なども本
校舎と同様に設置されるの
か。

施設

使用想定年数は、５年間を想定しておりますが、児童推計により期間を延長する場合もございます。建物としては、２０年は使
用できます。
建物の強度は、地震に対して一般的な建物と同等の強度を有しております。
暑さ寒さ対策として、エアコン設備を設置いたします。
プロジェクターやネットワーク配線も本校舎と同様に設置してまいります。

29
美園北小の増築による運動
会への影響。駐車場の減少
などの検討はないのか。

施設
現駐車場部分への増築は建物の規模上、難しい状況ですので、運動会等の時には、北側の遊水地を含め、近隣の空き用地の利用
ができるか等、学校と一緒に検討してまいります。

30
美園北小の増築の詳細。使
用する学年、設備仕様は。

施設
美園北小の増築校舎は軽量鉄骨造２階建てで、エアコンやエレベーター、プロジェクターやネットワーク回線など、本校舎と同
様の設備を整備いたします。また、何学年が使用するかについては、学校と協議してまいります。

31
美園北小の増築による校庭
の使用制限はあるのか。

施設
美園北小の校舎増築工事にあたっては、施工期間中は、児童等の安全確保に万全を期するよう、学校や受注業者と連絡を密にし
ながら進めてまいります。また、なるべく校庭を狭小としないよう、増築校舎の配置について考慮していくとともに、工事にお
いても最小限のエリアとするよう検討いたします。なお、校庭の利用方法等については学校と一緒に検討してまいります。
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連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

32
美園北小の生徒が被る不便
益に対する対策はどうなっ
ているのか。

その他

過大規模校に対しては、児童数に応じた教職員を定数で配置しており、学校規模や教職員の負担軽減に考慮し、スクールアシス
タントやスクールサポートスタッフを配置しております。
また、美園北小の校舎増築工事にあたっては、施工期間中は、児童等の安全確保に万全を期するよう、学校や受注業者と連絡を
密にしながら進めてまいります。また、なるべく校庭を狭小としないよう、増築校舎の配置について考慮していくとともに、工
事においても最小限のエリアとするよう検討いたします。

33

美園東1〜3丁目からある程
度の人数が新和小へ希望者
が動いた場合、美園北小か
ら美園中への進学者のパン
クなどは回避されるのか。

その他

美園中はR5年度現在、学級数は13学級で、現在の施設で提供可能な教室数は17学級分です。美園北小の児童数増の影響から、現
在の推計では美園中はR9年度に18学級となることが見込まれており、同時期に仮設校舎設置等、教室不足への対応を検討する必
要があります。
説明会での取組はR6年新入生を中心とした取組であることから、美園中の生徒数の減少につながる効果は、将来的なものとなり
ますが、その効果も踏まえながら、今後対応を検討してまいります。

34
美園北小の児童受け入れが
限界となった場合どうする
のか。

その他

説明会での取組案により、（１）美園東地区から現在よりも５０人程度新和小への進学希望者が増え、かつ（２）定員制による
美園４丁目（美園北小学区）からの美園小進学希望者の募集で、希望児童が定員に達した場合は、R10年度における各学校の想定
学級数は下記のとおりとなります。
・新和小12学級→18学級
・美園小29学級→34学級
・美園北小63学級→50学級
美園北小学校は現在の施設では、40教室が学級数の限界となりますが、説明会での報告した増築により12教室増え、52学級まで
対応可能となることから、当面は児童の受入れの限界とはならないことを想定しております。
ただし、説明会での取組案によっても、上記状態に至らない場合には、より踏み込んだ対応を検討してまいります。

35
新和小で教室が不足した場
合の対応はどうなるのか。

その他
美園東地区は本来、新和小学区であり、新和小学校への進学希望者を断ることは想定しておりません。
仮にそのような状況が生じた場合は、工事時期を調整し、児童の受入を行います。
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連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

36
R10年時における各学校の想
定学級数、R11年以降の想定
学級数は。

その他

説明会での内容を踏まえたR10年度における各学校の想定学級数は下記のとおりです。
・新和小12学級→18学級　　・美園小29学級→34学級　・美園北小63学級→50学級
※説明会で説明した取組により、（１）美園東地区から現在よりも５０人程度、新和小への進学希望者が増え、かつ（２）定員
制による美園４丁目（美園北小学区）からの美園小進学希望者の募集で、希望児童が定員に達した場合
説明会での取組案によっても、上記状態に至らない場合には、より踏み込んだ対応を検討します。

37
美園北小の増築は予測して
いたのか。

その他
通学区域内での大規模マンション竣工や戸建住宅区画の一斉供給などが原因となり、短期間で児童数が急激に増加したことで、
建設時に想定していた学校施設の規模では、不足が生じてしまったものです。

38
大門小の整備予定はあるの
か。

その他
R4年度に実施した、R10年度までの児童数の推計では、大門小に校舎の不足は生じないことから、現在、仮設校舎等の整備は予定
しておりません。
ただし、今後の推計の見直し等が生じた場合には、必要な措置を検討してまいります。

39
浦和東部第一地区への対応
はあるのか。

その他

浦和東部第一地区については、大規模マンションの竣工や、戸建て住宅の一斉供給等の情報はなく、緩やかな開発が継続するこ
とを想定しております。
またR5.4.1現在、未就学児が203名で1学年あたりの人数は平均34名と、美園北小の児童増に与える影響も、現状はあまり大きく
ありません。
このため、現時点で同地区に対して決定している取組はなく、まずは美園東地区と美園４丁目に対する取組を実施することとし
ました。
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連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

40

新和小通学区域児童が兄弟
姉妹ともに新和小に移った
場合のシミュレーションが
ほしい。

その他
R5.5.1時点の美園北小学校の児童数は1,213人、このうち美園東から通う人数は534人です。（1年生159人、2年生118人、3年生89
人、4年生75人、5年生51人、6年生42人）また、同時点の新和小学校の児童数は192人です。美園東から美園北小に通う児童が全
員新和小に通っているとシミュレートした場合の人数については、美園北小679人、新和小726人となります。

41
新和小は小規模の為、受け
入れができないと聞いたこ
とがあるが如何か。

その他
新和小の既存の校舎の教室数は１３教室で、美園東地区の児童をすべて受け入れるには、規模が小さい状況にあることから、説
明会で報告した増築校舎の整備を通じ、教室数を増やすことを想定しております。

42
小学校、中学校の新設は検
討しないのか。

その他 周辺エリアに学校用地として、活用できる市有地がなく、新設校の建設は困難です。

43 城南中の魅力を知りたい。 その他

配付資料の「新和小ここがスペシャル」以外は、城南中学校と新和小学校の既存の魅力を踏まえた今後の取組を示したもので
す。
城南中学校については、学校ホームページで情報を公開しておりますので、ご覧ください。
https://jounan-j.saitama-city.ed.jp/
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連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

44
新和小以外も教育委員会か
ら注力されるのか。学力の
差はないのか。

その他
さいたま市立学校では、どの学校もさいたま市教育委員会の施策をもとに、どの学校も学力向上に資する教育活動を行っており
ますので、ご安心ください。

45
美園北小と新和小との学校
行事の連携を行っているの
か。

その他 現在のところ、美園北小学校と新和小学校では、学校行事の連携を行っておりません。

46
美園小仮設校舎の廃止と再
び設置ができない理由は何
か。

その他

美園小の仮設校舎は平成29年4月1日から平成31年8月31日までの2年4か月の間設置していたもので、当時の美園小の学級数が既存
校舎の規模を上回ったことから、美園北小の開校までの暫定的な対応を目的として整備されたものでした。
仮設校舎の設置により運動場が狭くなってしまうなどの課題もあったことや、当時は美園東地区の戸建て住宅の一斉供給は予測
されておらず、美園北小はその学校施設の規模で児童を賄えるという想定であったことから、美園北小の開校により当面は仮設
校舎の必要性がないと判断され、廃止されたものです。
なお再び設置ができない理由はありませんが、本来、美園小の学級数は今後減少し、適正な教育環境に近づくことが推計されて
いる中で、美園4丁目からの希望する児童の通学をすすめることから、仮設校舎が必要な規模で学級数を増やすということは、美
園小にすでに通う世帯の理解を得られるものではないため、仮設校舎を再び設置はせず、現在の学校施設で受け入れられる範囲
を上限として考えております。

47

過去に児童数の推計の誤り
があったが、美園小・美園
北小に関する取り組み案に
ついて、進める取り組み２
点を実施すれば今回の児童
数増加に伴う対応が十分な
のか。

その他

美園北小学校が過大規模状況になっている要因としては、通学区域内での大規模マンションの竣工や戸建て住宅の一斉供給など
により推計を大きく上回るペースで児童数が増えたためです。
今年度から、開発行為に関する事前の申請があった際に、都市局から教育委員会に情報提供を受ける体制を構築しました。ま
た、戸建て住宅の一斉供給や区画整理等の児童生徒数増加に関係する情報を注視し、推計の算出に適宜反映させることにより、
さらに精度を高めていきたいと考えています。
美園小と美園北小に関する取り組みと、新和小の更なる魅力化を合わせた３校一体の取り組みを実施し、浦和美園駅周辺地区の
小学校の教育環境を維持していきたいと考えております。ただし、３校一体の取り組みを実施した上でも、進学先の選択の偏り
が解消されず美園北小の人数が増え続ける場合、さらに踏み込んだ形での対応が必要になるものと考えています。
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連番 質問概要 分類 回答

美園地区教育環境整備説明会：ＷＥＢ回答のご質問

48

美園４丁目にとって、選択
肢が増えてメリットがある
と思うが、デメリットはあ
るか。

その他
定員制であることから、例えば、未就学児の兄弟がいる場合で、兄が美園小に当選した場合でも、弟が就学年の抽選で美園小に
当選しなかった場合、兄と弟で異なる学校に就学することになります。また、同じマンション内でも、当選した子は美園小に就
学できますが、それ以外の子は異なる学校に就学するという状況になります。

49
美園小を選択するメリット
は何か。

その他

美園小は、学校教育目標として「笑顔かがやく　きれいな学校」を、また目指す学校像として「美園小の新たな伝統を築き上
げ、美園の地に信頼を土台とした子ども一人ひとりが輝ける学校」を掲げ、下記４点を重点的に取り組んでいる学校です。
１「学びの自律化」「学びの個別最適化」「学びの探求化」を図りこれからの時代に求められる資質・能力を育成すること、
２　安心・安全な教育環境を整備し、人間性豊かな子どもたちを育てる
３　地域とともにある学校づくりの推進
４　教職員の資質向上を図り、持続可能な教育活動を実践する組織づくり
特に、学びの自立化と個別最適化そして探究化については、市の研究指定校として、ＩＣＴを効果的に活用した児童一人ひとり
に応じた指導内容や指導方法の工夫を先進的に研究を進めています。

50
新和小の特別支援学級の活
動・課題・今後の計画を知
りたい。

その他

現在新和小特別支援学級は自閉症・情緒学級１クラス、知的障害学級１クラスで児童数は合計で10名、１年生から６年生まで全
ての学年の児童が在籍しており2名の教諭と1名のSAで担任しております。特別支援学級の通称は新和小のシンボルツリーにちな
んで『もちの木学級』です。
特別支援学級の教育課程には国語、算数、体育などの教科の他にそれぞれの児童の実態に応じた課題を行う自立活動や、生活経
験を増やし、異年齢集団での助け合いや役割分担を学ぶ生活単元学習などがある。また通常の学級との交流学習、つまり同学年
の集団に入っての行事や授業への参加も児童の実態に応じて行っております。
最寄りの駅までの距離やバスの発着数が少なく、生活経験を積むための活動を計画する上での課題はあるが、年に2回の近隣の小
中学校特別支援学級が集まって親睦を深める交流会への参加や、年に１回の岩槻区の全ての特別支援学級が図工の授業等で作っ
た作品を展示する作品展への出品を通じ、多様な経験を積むようにしております。

51
兄弟で別々の学校に通った
場合のPTAの加入はどうなる
のか。

その他
美園北小・美園小それぞれでＰＴＡが組織されているため、それぞれの学校でＰＴＡ組織への加入についてご検討いただくこと
となります。
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52
現状の各学校付近における
学童保育の空き状況を知り
たい。

その他

放課後児童クラブの空き状況は下記のとおりとなります。
●新和小　（令和5年4月1日時点）
新和小放課後児童クラブ　　　　　　　 定員30 空き4
●美園北小（令和5年5月1日時点）
あいう園いろは放課後児童クラブ 　　　定員45 空き0
あいう園いろは第二放課後児童クラブ 　定員45 空き0
キッズクラブ浦和みその北             定員45 空き0
キッズクラブ浦和みその北第２ 　　　　定員45 空き0
キッズクラブ浦和みその北第３ 　　　　定員42 空き0
美園北放課後児童クラブ第１ 　　　　　定員30 空き0
美園北放課後児童クラブ第２ 　　　　　定員36 空き0
●美園小（令和5年5月1日時点）
美園放課後児童クラブ 　　　　　　　　定員60 空き1
美園第二放課後児童クラブ 　　　　　　定員30 空き4
あいう園美園放課後児童クラブ 　　　　定員38 空き0
あいう園ひふみ放課後児童クラブ 　　　定員45 空き0
キッズクラブみその 　　　　　　　　　定員45 空き0

学童について、公設の放課後児童クラブについては、各区支援課にお問い合わせください。民設の学童クラブについては直接当
該クラブへお問い合わせいただく必要があります。
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